



KRETZ

10 Pièces

406 m<sup>2</sup>

Réf. 5580X

995 000 €

Caden

Maison à vendre (56220)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Propriété familiale unique située à 30 minutes du Golfe du Morbihan, dans la commune de Caden. Appelée « Kelenn », la propriété est divisée en maison d'hôtes et en maison d'habitation. Maison d'hôte: salle de réception avec bar et espace dîatoire de plain pied sur terrasse exposée Sud, salon-bibliothèque, cuisine semi-professionnelle, buanderie. 5 suites avec salle d'eau dont une double familiale. Aile privée: salon-séjour, cuisine, bureau, espace de stockage et studio à réhabilité. A l'étage: chambre avec mezzanine, suite parentale et salle d'eau. Sur un jardin arboré, potager, ...

Exclusive. Unique family property located 30 minutes from the Gulf of Morbihan, in the commune of Caden. Known as 'Kelenn', the property is divided into a guest house and a dwelling house. Guest house: reception room with bar and dining area on one level opening onto a south-facing terrace, lounge-library, semi-professional kitchen, laundry room. 5 suites with shower rooms, including a double family suite. Private wing: living room, kitchen, study, storage space and studio to be renovated. Upstairs: bedroom with mezzanine, master suite and shower room. Garden with trees, vegetable garden, ...

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

